

Usai Bu Guru Salsa Kini Ramai Video Skandal Milik Bidan Rita yang Sedang Viral

Category: News, Trend

written by Redaksi | 11/03/2025



ORINEWS.id – Sorotan publik terhadap sosok bu guru Salsa masih belum usai. Sebelumnya nama Salsabila Rahma atau biasa dikenal Bu Guru Salsa menjadi perbincangan hangat.

Dirinya mendadak viral karena muncul sebuah video yang berdurasi 5 menit menampilkan dirinya yang tanpa busana memamerkan lekuk tubuhnya.

Akibat video yang tersebar itu, nama Salsa menjadi trending topic hingga kini. Bukan tanpa sebab, videonya pun masih dicari sampai saat ini.

Bu guru Salsa sendiri sebelumnya merupakan seorang pengajar di salah satu sekolah dasar negeri di Kecamatan Ambulu, Kabupaten Jember.

Usai videonya tersebut, dirinya memilih mengundurkan diri dari dunia pendidikan dan memberikan klarifikasi atas video tersebut.

Dari penelusuran, klarifikasi bu guru Salsa ini menyebut jika

dirinya menjadi korban dari rayuan seorang pria yang mengaku menjanjikan dirinya untuk menikahi dirinya.

Bahkan video tanpa busana milik Bu Salsa ini hanya dikoleksi untuk pribadi dan hanya dikirimkan oleh pria tersebut

Usai klarifikasi dan secara tiba-tiba menikah, bu guru Salsa kini kembali Live TikTok dan live Mobile Legend.

Guru di Jember itu kembali live di akun TikToknya dengan tidak dengan game Mobile Legend, namun game merangkai kata-kata Zen Word.

Di game ini, Bu Salsa hanya ditonton 5.4 ribu penonton. Tak sebanyak ketika live bermain Mobile Legend.

Saat Bu Salsa live di akun TikToknya @sissalsaa live main bareng/ mabar Mobile Legend, terdapat seorang pria berkaos kuning yang menemaninya.

Hingga lama kelamaan, jumlah penonton pun bertambah hingga mencapai diatas 10 K.

Bahkan yang membagikan livenya pun tidak tanggung-tanggung mencapai 2.8 ribu.

Tindakan bu guru Salsa yang kembali lakukan live streaming di akun TikToknya itu menuai tanggapan warganet.

Namun ditengah pencarian nama Bu Guru Salsa asal Jember ini muncul video yang serupa yang dilakukan seorang bidan bernama Rita.

Bidan Rita sendiri mendadak ramai diperbincangkan di media sosial terutama di TikTok dan X. Hal ini dikarenakan sebuah akun X bernama @janineervelo dengan gamblang membagikan tautan video terkait.

Dalam unggahannya, ia menuliskan, "Bidan Rita viral Korban Halo Dek," yang langsung mendapat banyak perhatian dari

netizen.

Sementara itu, akun lain bernama @bentuman_2 juga mengomentari video tersebut dengan menyebutkan, “Bu Bidan Rita Skandal Bulat dan Asik.”

Sosok Bidan Rita menjadi perbincangan panas setelah muncul sebuah video yang menampilkan seorang wanita di sebuah ruangan yang diduga kamar mandi.

Wanita dalam video tersebut terlihat mengenakan pakaian one set berwarna ungu muda. Video ini pun sudah ditonton lebih dari 1,5 juta kali.

Dengan viralnya nama Bidan Rita, banyak netizen yang mencoba menelusuri akun media sosial yang mungkin terkait dengannya. Namun, hingga saat ini, belum ditemukan akun resmi atau informasi konkret mengenai siapa sosok ini sebenarnya.

Bidan Rita menjadi sangat populer karena sebuah video yang menunjukkan seorang wanita cantik, yang diduga seorang bidan, menari dengan gerakan menggoda di depan kamera.

Salah satu video yang paling banyak dibicarakan adalah ketika wanita tersebut mengenakan baju pink dan menari dengan percaya diri. []